



# Amplifions la mobilisation

Le succès des arrêts de travail, des grèves et la puissance des manifestations du 28 mars, avec 3 millions de manifestants en France et près de 30 000 à Avignon, leur caractère unitaire et intergénérationnel, tout comme la durée du mouvement et son ampleur dans les lycées et universités montrent une mobilisation historique, pour exiger le retrait du CPE.

Sourd aux analyses des Organisations Syndicales, De Villepin a multiplié les décisions unilatérales qui accroissent l'insécurité sociale et minent la société française depuis plusieurs années. Il est urgent que les plus hautes autorités de l'Etat prennent la mesure de la situation et répondent sans ambiguïté aux exigences d'un retrait pur et simple du CPE, rien, pas même la compétition politique ne justifie de laisser le pays dans cet état.

## Car le CPE est le contrat de trop

La CGT comme les autres Organisations Syndicales demande au Président de la République d'utiliser ses prérogatives constitutionnelles pour retirer le CPE. Toutes les organisations syndicales réitèrent l'exigence de retirer le CPE pour permettre d'engager des **négociations immédiates sur l'emploi, la précarité, les modalités d'accès à l'emploi, la formation et l'avenir des jeunes.**

Salariés, Etudiants, Lycéens, appuyons nous sur la dynamique unitaire que nous avons créé pour multiplier les initiatives dès tout au long de la semaine pour obtenir le retrait du CPE et gagner sur nos revendications.

**ENSEMBLE,** Les Organisations Syndicales demandent à tous et toutes d'amplifier la mobilisation pour la rendre encore plus puissante, **POUR GAGNER !**

Dès aujourd'hui, les Organisations Syndicales décident d'une nouvelle journée d'action interprofessionnelle d'arrêts de travail et de grèves et de

**MANIFESTATION le 4 avril à 10h30**

**devant la Faculté d'Avignon, place St Lazare**

*Plus que des tentatives d'intimidation en menaçant d'envoyer les forces de l'ordre contre notre jeunesse, nos enfants, c'est de négociations dont les forces vives du pays ont besoin. Faisons leur entendre raison avec un 4 avril encore plus fort, encore plus puissant pour faire céder le gouvernement*

Avignon le 29 mars 2006